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平成２６年１０月９日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２６年１０月９日（木） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、百万、池野 

１．議題 

① 穴水サンセットセッションの実施報告について 

② 第 10回経工会ゴルフコンペの実施報告について 

③ 若手幹事会の実施報告について 

④ こぶし会全国一斉ボウリング大会について 

⑤ 経工会幹事研修会実施について 

⑥ 冬の異業種交流会の講師選出について 

⑦ その他（大砂先生からの経工会への支援要請について） 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

1 穴水サンセットセッションの実施報告について 

 今越監事より、「9 月 20 日（土）～21 日（日）午後より穴水湾自然学苑にてサンセッ

トセッションを実施した。15:00 からアルタイル号での海洋活動、夜はハーバーでバー

ベキューを行った。バーベキューでは、ジャズメンバーによる演奏も行われ大盛会のう

ちに終了した。宿泊参加者は、大人 30 名、高・中学生 3 名、小学・幼児 5 名、合計 38

名であった。日帰りが大人 5 名であった。今回は、高木会長からビール券を寄付いただ

き、村井豊幹事が機転を利かせて食材を安く仕入れてくれたおかげで、食材費はかなり

安く済ます事ができた。今回から釣り道具 10 本を経工会で準備し、来年も使いまわせ

るようにした。結果、収支は 29,220 円のマイナスになったが、このうち約 15,000 円は

釣り道具代である。食材や酒類の量は人数に対してちょうどの量であったため、無駄な

く消化することができた。最後の退出の時には、全員退出するまで立ち会いし、全階全

室の毛布のたたみ方までチェックするなどして、学苑に迷惑がかからないよう配慮した。

一部の参加者には、ルールが守られていない点が見られたため、この点は来年の反省と

したい。」との報告があった。 

高木会長から、「教員の参加としては、新任の松林先生が参加された。また、今回は

多くの参加者の協力のもと、アルタイル号での海洋活動が終了する前に、バーベキュー

の準備を整えることができた。このような協力の風潮が定着していくことを期待した

い。」との報告があった。 

 

 

②第 10 回経工会ゴルフコンペの実施報告について 

 百万幹事より、「9 月 21 日（日）千里浜カントリークラブにて、さわやかな秋晴れのもと

第 10 回経工会ゴルフコンペを実施した。参加者は過去最大の 5 組 20 名、成績は、優勝 大

澤光男氏（GR84 Net72.0）、二位 村田新也氏（GR85 Net73.0）、三位 安田 保氏（GR100 

Net74.8）であった。学科教員から加藤先生、勝山先生、大砂先生が参加され、活況のうち

に終了した。来年はさらに多くの参加者を期待したい。」との報告があった。 

 

③若手幹事会の実施報告について 

池野副会長より、「9 月 27 日（土）18:00 からこぶし会会議室にて若手幹事会を実施し

た。出席者は、古田、坂下、由本、巻田、村井、池野の 6 名であった。議題として、異業
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種交流会実施報告、サンセットセッションの実施報告、こぶし祭スケジュールおよびチケ

ット販売の支援依頼、若手幹事の活性化などがあった。年々、参加者が限定されてきてい

ることを踏まえて、活性化の方策案として、石井先生が主任時代の先生から卒業生を集め

てもらってはどうかという案や、比較的若い世代を呼ぶには工大祭と合わせて幹事会や総

会を行う案などが提案された。来年は若い世代を集められるような企画を考えておきた

い。」との報告があり承認された。 

 

 

④こぶし会全国一斉ボウリング大会について 

 宮元相談役から「こぶし会全国一斉ボウリング大会は、予定としては 11月 15日（土）

に開催予定であるが、まだ案内がきていない。内容は例年通りと聞いている。案内は会長

宛にあるので、案内あり次第メールで連絡をお願いしたい。会員への告知とホームページ

へも掲載してもらいたい。」との提案があり、承認された。 
 高木会長より、「参加者リストは、例年のリストをもとに声をかけてもらいたい。参加申

し込みは、ホームページでも簡単にできるよう準備をお願いしたい。次回幹事会には参加

者を報告してもらいたい。」との提案があり、承認された。 

 

⑤経工会幹事研修会実施について 

 宮元相談役より、「11 月 29 日〜11 月 30 日開催のスイート和倉での幹事研修会は、601

（4 人）、602（4 人）、603（2 人）、604（4 人・予備）の４部屋、合計 14 人分を予約して

ある。一年間尽力してくれた幹事には声を掛けている。次回幹事会には参加者を報告した

い。」との報告があった。 

 

⑥ 冬の異業種交流会の講師選出について 

 高木会長より、「次回平成 27年 1月 18日（日）実施予定の異業種交流会の講師を選任し

ておきたい。」との提案があり、百万幹事より、「春に実施した教員懇談会にて、大砂先

生が候補にあがっていた。高木会長から石原先生へメールで打診してほしい。」との提案

があり承認された。高木会長より、「夏の異業種交流会の実施報告と、冬の異業種交流会

の告知を 1 月 1 日発行予定の会報こぶしへ掲載したい。10 月末までに講師と演題を決定

してもらいたい。」との意見があり、高木会長より石原先生へコンタクトをとり確認する

こととなった。 

 

⑦ その他（大砂先生からの経工会への支援要請について） 

 高木会長より、「大砂先生から、『北信越連携“わたしのまち”MOVIE コンペ』を通じて、

学生たちが企画から資金調達、動画発信等の仕事を疑似体験する企画が進行しているとの

ことである。また、新幹線開業に向けて CM 制作も計画中とのこと。主旨としては、この

活動へ OB 会としての経工会からも協賛してもらいたいとの要請があった。金額は、三万

円程度とのことである。」との説明があった。今年度は経工会として支援する方向で検討す

るが、内容は石原先生とも相談の上決定してはどうかとの提案があった。これを機会に、

来年度以降は事業計画にこの活動支援金を組み込むことも検討してはどうかとの提案があ

った。 

 

 

以上をもって 20：10 に会は終了し、次回の幹事会を１１月８日(土)の 18:30 からこぶし

会会議室にて開催することを確認し、散会した。 

 


